

# ÖRK-Vollversammlung in Karlsruhe 2022 – Wir sind dabei!

Die Liebe Christi bewegt, versöhnt und eint die Welt



Vom **31. August bis zum 8. September 2022** kommen in Karlsruhe über 1500 Delegierte der weltweiten Kirchengemeinschaft des Ökumenischen Rats der Kirchen – ÖRK zusammen; dazu noch viele Besucherinnen und Besucher:

Eine einmalige Gelegenheit für unvergessliche Begegnungen und inspirierende Erfahrungen mit Christinnen und Christen aus der ganzen Welt!

Gruppen und Einzelpersonen aus Schweizer Kirchgemeinden können die Vollversammlung besuchen und erleben.

Die Evangelisch-reformierte Kirche Schweiz – EKS und die Kantonalkirchen unterstützen die Planung von **Besucherreisen** und freuen sich auf die Mitwirkung von **Freiwilligen**.

[www.oeme.ch/karlsruhe](http://www.oeme.ch/karlsruhe)

## **Einzelpersonen und Gruppen aus Kirchgemeinden können auf verschiedene Weise die ÖRK-Vollversammlung in Karlsruhe besuchen und erleben:**

- Sie bilden aus einer oder mehreren Kirchgemeinden eine Reisegruppe. Bei einer Minimalanzahl von 10 Personen und 3 Übernachtungen werden **Gemeinde-Reisegruppen** von der EKS finanziell unterstützt.
- Sie schliessen sich einer **interkantonalen Reisegruppe** an. Die Kantonalkirchen Bern-Jura-Solothurn, Zürich und St. Gallen organisieren zwei interkantonale Reisegruppen. Die Gruppen besuchen entweder den ersten oder den zweiten Teil der Vollversammlung (4 Übernachtungen).
- Pfarrpersonen und SozialdiakonInnen können im Rahmen eines Angebots des **pwb-Weiterbildungsprogramms** im gesamten Zeitraum an der Versammlung teilnehmen.
- Eine **individuelle Teilnahme** ist ebenfalls möglich. Gesucht werden zudem **Freiwillige für die Mitwirkung** am Programm der Vollversammlung und am Leben des attraktiven «Swiss Hub» mitten auf dem Campus.

Mehr Informationen unter [www.oeme.ch/karlsruhe](http://www.oeme.ch/karlsruhe)

Beratung und Kontakt: Tobias Hoenger; [tobias.hoenger@reflu.ch](mailto:tobias.hoenger@reflu.ch) 041 417 28 80.



Evangelisch-reformierte Kirche  
Schweiz

reformierte kirche  
kanton luzern